



SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ 週 報

2021~2022年度 RI会長 シェカール・メータ

RIテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

クラブテーマ 「会員の健康と地域リーダーの育成、 そしてロータリーの基本、規律を大切に」

会長 米山晴敏 幹事 仲原実圭

特別会報(4)

2022. 2. 4(金)

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F

http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp

井井たギニ自ューカリーカラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210 毎週金曜日 第1•第3 夜間例会

会長挨拶

会長 米山晴敏君

お正月も旧正月も過ぎて例会での新年の挨拶が出来なくて残 念です。本年もよろしくお願い致します。7月の年度始めから、コロ ナで例会や奉仕活動を中断しながらもできる範囲の中で活動を してきました。予定通り、とは行きませんでしたがそんな中でも、

奉仕活動は社会奉仕委員会と3035委員会が頑張ってくれたお かげで前半は満足いく成果を出す事が出来ました。

親睦は残念ながら夏の家族会は中止になりましたが、暮れのクリスマス家族会では親睦委員会の努力と工夫のおかげで楽しい時間と会員、家族の笑顔を見る事ができました。次の行事に向け取り組んでくれています。

職業奉仕委員会も具体的な活動をして頂き、他団体からお礼を言われる位に着実な足跡を残してくれました。

広報・IT委員会もSNSや週報やホームページの刷新をして着 実に成果を出して頂きました。例会休会中も特別週報発行で頑 張ってくれています。

増強委員会は新たにパンフレット、全員の名刺を作り、それらを 配布して増強に尽力を注いでくれてます。今は新しいロータリア ン名簿の作成を検討して頂いています、結果は6月までに出せる と思います。

SAAは例会開催時コロナに感染しないような例会場の工夫、配慮を例会日以外の時も考えて、会場作り、会場監督をしてくれてます。

加藤直前会長と文献委員会は33年間の書類の断捨離をして もらい、事務所を移転して貰いました。是非、新しい事務所を見 てください。

RLI委員会は仲原君が地区のDLに就任しました、服部君が RLIを修了しました。原君は後1回で修了予定です。

今年は寅年です。クラブに10名の年男が居ます、年男を中心に、今期の残りと来期に向けての取り組みに、皆さんのご協力をお願いいたします。オミクロンに影響がない範囲で例会開催と奉仕活動を出来るように努力いたします。例会で元気に皆さんと会える事を楽しみにしています。皆さんのご健勝と活躍を祈念して挨拶にかえさせて頂きます。

委員会報告

RLI委員会

委員長 原兄多君

2620地区からの案内です。RLIパート1、パート2が開催されます。パート1の締め切りは2月24日です。受講希望の方は、原までご連絡ください。



スマイルボックス

米山晴敏君:ロータリー奉仕デーでは、社会奉仕委員会を中心に 5RCと協賛、4市町後援の奉仕事業が無事に終了することができま した。お疲れ様でした。4クラブ合同新年会、クラブ例会が中止に なっていることは大変残念です。私は3回目のワクチン接種を打ち 終わり、例会再開で仲間と会えることを心待ちにしています。

藤川智徳君・前回(121回)のゴルフ同好会にて多大なハンデのお陰でなんと優勝しました。有難うございました。・2月1日でとうとう50歳です。半世紀とはとても複雑です。・12月19日のロータリー奉仕デーに多くの会員の方々にご参加いただきました。深くお礼申し上げます。有難うございました。

大村典央君:1月27日,帝王切開により第3子が生まれました。前置胎盤のため予定日より約2週間早い出産でした。2274グラムと小さい子どもですが,健康のようです。子どもの退院は2月10日頃のようですが,本日,妻が退院しました。妻は,昨年11月1日から約3ヶ月入院していました。子どもの名前は「拓己(たくみ)」です。リバプールで活躍する日本人サッカー選手の名前をもらいました。今年のクリスマス家族会に連れて行きますのでよろしくお願いします。

山本良一君長い休会ですが、みなさんコロナに負けずご活躍のことと思います。本日(2月2日)の静岡新聞にカンボジア教育支援の内田隆太さんが、当クラブの会長幹事と三島市役所を訪問し、カンボジアにおける学校支援の報告記事があり、当クラブの活動が紹介されていました。

山口辰哉君:寒い日が続きます。今週末6日の日曜日に新沼です。初打ちです。暖かいといいな!次の予定は3月23日の「同好会コンペ」。

野村諒子君〈コロナ禍での家族の絆〉長男家族が暮れに広小路 に越してきました。夫の実家で空き家だったところをリフォームし、 東京から帰ってきました。リモートワークが定着したおかげで決断し たようです。人気のある広小路での生活に孫も喜んでいるので、私 も安心し嬉しいです。

服部光弥君:1月29日、東部自治会の子供たちを集めて楽寿園にてイベントを計画していましたが、残念ながら中止となってしまいました。ホントこの2年間、子供たちと遊んで笑顔になる機会がなくなりました。さみしいー!

原 兄多君:休会中もスマイルを募集します。毎週水曜日を締め切りとし、週報に掲載します。スマイルしたい方は、原までご連絡ください。

田村康晃君・クリスマス家族会後、米山会長と親睦等ゆかいな仲間たちで直会を行いました。その時の残金をスマイルします。

四大奉仕委員会報告

クラブ奉仕員会

委員長 小林 勝君

RI会長は奉仕の理念を実践する事で会員相互の絆を強めるとのお言葉でした。

当クラブではこのコロナ禍ではありますが11月6日には「ポリオ撲滅募金活動」。12月10日には三島市社会福祉協議会「えがおすぎな班」へのカレンダー支援。12月17日には会員相互の親睦と絆を強めるクリスマス家族会。そして12月19日にはロータリー奉仕デーにともなう、近隣4クラブと合同で行なった「おたまちゃん食堂」への支援活動。

コロナ禍ではありますが、積極的に行なった奉仕活動によって より強い会員間の絆ができたと思います。

社会奉仕委員会

委員長 藤川智徳君

●7月 熱海市伊豆山にて発生した土石流災害における義援金を募りクラブ資金と合わせた金10万円を熱海南ロータリークラブへ届けました。

(参加者:小林勝君•仲原実圭君•鈴木俊也君)

●8月 若松町自治会館にて「おたまちゃん食堂の子供たちへのプレゼント企画」

事前に食糧品等を集め袋詰めにして51名の子供たちへお渡し しました。(当クラブ内参加者 9名)

●11月

- ・三島西クラブ主体ロータリー奉仕デー(楽寿園の清掃)に参加 しました。(当クラブ内参加者11名)
- ・奉仕用のお米を袋井市JAまで受け取りに行っていただきました。(参加者:鈴木俊也君・高村勝則君)
- ●12月 当クラブ主体のロータリー奉仕デー(食育&夢育)の 実施。

おたまちゃん食堂(子ども食堂)主催のイベントを協力し生活難の子供たちへ食糧品・日用品をお渡ししました。事前に4市町の後援と近隣4クラブへ協力を呼びかけ「ロータリー会員一人につき一個」の品物を提供していただきました。

詳細は週報特別号に掲載されています。

(当クラブ参加者 23名)

お中元時期やお歳暮時期、また平時においても時折、会員の 方から子ども食堂へのご寄付をお預かりして、おたまちゃん食堂 へ届けております。

日頃よりご理解、ご協力を賜り誠に有難うございます。

幹事報告

幹事 仲原実圭君

- ・静岡第1グループの網代多賀RCが同クラブ内の都合により、 令和3年12月31日で解散致しました。
- ・2021-22年度IMはコロナ禍の影響により、形式を変更、第1グループ各クラブの紹介映像を各クラブ例会にて上映し、それをもってIMとするとのことです。
- ・今月1日、当クラブで応援しているカンボジアNGOの内田さんが三島市長へ活動報告のため表敬訪問をしました。その際当クラブの支援活動の報告等が報道機関により紹介されました。(静岡新聞・静岡テレビ朝日・三島市広報等)

また、このカンボジアの取り組みの様子の写真展を三島市役所 玄関ホールで展示・紹介されることとなりました。【期間:令和4年 2月14日(月)~18(金)】是非お立ち寄りください。

卓話

加藤正幸君

1月21日卓話でしたが、休会の為、週報発行するとの事で書面にて報告させていただきます。話が色々変ります事、ご了解ください。新しいメンバーもおりますので、私の経歴を話させていただきます。

ロータリー歴22年(1999年入会)

スポンサー 石井司人様・栄町サ小ウ食肉卸社長様

二人より入会を勧められましたが忙しいという理由で断わり続けました。が、「昼飯を食べる時間を作れない様では経営者として失格だ」と話をされ入会を決意しました。当時、小林さんと同時期の入会でした。小林さんとSAAも一緒にさせて頂きタクト振りに苦労した思い出があります。当時、高尾様(バイオリスト)がいらっしゃり細かく指導いただきました。クラブソングの指揮もあり小林さんと非常に大変な思いをしました。これも良い思い出です。

次に当社の生い立ちの話をさせて頂きます。

創立 昭和23年 社歴74年 加藤木工所としてスタート アイスキャディー用スティック 木経木(肉・魚の包装用)

製造直販売よりスタートしました。その後、食品包装卸業に変更してきました。平成6年パッケージプラザカトウを開店、小売業も創めました。現在、静岡県東部エリア(主に食品取扱店舗)に卸しをしております。大学卒業後2年間同業会社に勤め、その後家業に就き2代目として事業を引き継いでおります

ロータリー入会後、頼まれたら断らない教えに従い、長泉町(高田区)の区長2年、長泉町商工会の理事3年、商業部会長 3年の役職を受けました。その期間に於いて長泉町長 池田 修様とも懇意になりお付き合いが始まりました。元ロータリーメ ンバー久保様共交えた親睦が始まりました。実は今回の卓話 では池田町長に長泉町の町制の話をしていただく予定でした が休会の為、改めてお願いする事にしています。この様なお 付き合いもロータリーメンバーになったお陰と思います。

前年、会長経験をさせていただき幅広い他クラブのメンバー 様とも知り合う機会が出来ました。コロナ禍により色々な行事・ 例会が中止になり本来のロータリー活動が出来なかったのが 残念でしたが、これも止むなしと理解しております。そして何より 服部幹事・各委員会委員長・メンバー皆様にご協力いただ き、無事に務めあげる事が出来ました事、感謝いたします。

体調管理もこれからもしっかりやって行こうと思います。70歳を 過ぎると体調不良な所が色々でてきますが定期的に健康診 断を受け早期発見・早期治療を心得ていきます。皆様も健康 あってのロータリー活動だと思い、お互いケアしていきましょう。 そして、これから会長になられる方にアドバイスとして幹事とメ ンバー皆様が手助けしてくれます。会長は肩書きだけで例会 時の会長挨拶がちょっと負担になるくらいです。皆さん、楽しん で会長職を受けてください。

おめでとう

会員誕生日 1月7日 山口辰哉君

1月19日 片野誠一君

2月1日 藤川智徳君 入会記念日 1月5日 山本良一君

> 1月8日 篠木喜世君 1月10日 高村勝則君

1月15日 片野誠一君 1月27日 遠藤修弘君